



Portada / Forbes Política /

Forbes Staff
agosto 27, 2024 @ 1:04 pm

‘Siempre trabajamos con el máximo respeto a la soberanía de México’: Ken Salazar responde a AMLO tras pausa a relaciones



Luego de que esta mañana durante su conferencia de prensa el presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que hay “pausa” con el embajador de Estados Unidos, Ken Salazar por opinar sobre la reforma al Poder Judicial, algo que a decir del mandatario, solo corresponde a los mexicanos, el diplomático dijo que sí respeta la soberanía de su vecino.

“Siempre trabajamos con el máximo respeto a la soberanía de México, tal y como lo expresamos en la nota diplomática que enviamos el pasado 23 de agosto”, difundió en sus redes sociales donde compartió la misiva que envió a la secretaría de Relaciones Exteriores (SRE).

“Estados Unidos sigue apoyando el compromiso de México de fortalecer el Estado de Derecho a través de la reforma judicial, con el objetivo de crear un poder judicial que goce de independencia, autonomía y legitimidad.